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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

１ 15 村 木 理 英 １ 安心安全のまちづくり 

 

 

 

 

２ 岡山連携中枢都市圏について 

（１）住宅用火災警報器の設置について 

  ① 設置率何パーセントを目指すのか。 

② 設置されている住宅用火災警報器の使用期限の周知はどうか。 

  ③ 設置の普及はどうか。 

  ④ 独居高齢者の対策はどうか。 

（１）連携施策「公共交通ネットワークの利便性の向上」について 

  ① ＪＲの利用促進と駅機能強化への働きかけに岡山市，津山市，玉野市，

備前市，瀬戸内市，真庭市，和気町，早島町，美咲町は参画しているが，

本市は参画していない。理由は何か。 

  ② 岡山市とはその議論はされていないのか。 

  ③ ＬＲＴ事業を考えると参画すべきと考えるがどうか。 

市長・消防長 

 

 

 

 

市長 

２ ４ 仲 達 幸 弘 １ 国民健康保険の都道府県化に

ついて 

２ 中学校「道徳」教科書の採択

について 

 

 

３ 職員の労働実態について 

 

（１）昨年と比べて国民健康保険税の市民負担がどのように変化しているか。 

（２）今後の見通しはどうか。（納付金や標準保険料率の変化） 

（１）どのような手順を踏んで採択されるのか。 

（２）採択の基準は何か。 

（３）採択の民主化，透明化は確保できるのか。 

（４）政治的「介入」の恐れはないか。 

（１）兼務を行っている職員は何人いるか。 

（２）なぜ年度当初から兼務をせざるを得ないのか。その原因は何か。 

（３）今後の考えはどうか。 

市長 

市長 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

３ 16 頓 宮 美 津 子 １ 吉備路マラソンについて 

 

（１）開催目的，目指しているものは何か。 

① 市民が主体ではないのか。 

市長 
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２ 子どもの健康について 

  ② 市民参加が少ないと思うがどうか。 

  ③ 目的が人数なら，どこまで目指すのか。その意図は何か。 

  ④ 人数の増加と評価が反比例しているように見えるがどうか。 

  ⑤ 開催日の翌日が３月議会の開会日となることが多い。職員の負担をど

う捉えているのか。 

  ⑥ 協賛企業の獲得のため市長自ら動くべきではないか。 

  ⑦ 当日配布する分かりやすいマップを作ってはどうか。 

（１）受動喫煙防止の法案が閣議決定された。特に少子化にあって子どもの健

康については，子どもの権利条約にも記されている。行政の努力も義務付

けられている。市の対策はあるのか。 

（２）たばこのニコチンの影響が，子どもにとっては重大であるという研究デ

ータがある。埼玉県熊谷市では 10年前から，尿検査による子どもの受動喫

煙防止の対策を実施し，有効な結果が出ている。本市でも取り組むべきと

考えるがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

教育長 

 

 

４ 10 髙 谷 幸 男 １ 道路の改良整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 日本遺産について 

（１）旧ユニチカ引込線用地について 

  ① 廃止から現在までどのような経緯であったのか。 

  ② 今日までどのように活用されてきたか。 

  ③ 今後，地元の意向も反映させながら整備し，活用してはどうか。 

（２）高梁川左岸堤防の真壁支線 3004 号道と中原支線 3005 号道交差点の改良

整備について 

  ① 現状をどのように認識しているか。 

  ② 河川敷グラウンド整備に伴う影響はどうか。 

  ③ 将来的にこの交差点をどのように整備し，交通量に対応する予定か。 

（１）今回文化庁から認定された「桃太郎伝説」の生まれたまち，おかやま～

古代吉備の遺産が誘う鬼退治の物語～について 

  ① 今後どのように本市の活性化にいかすのか。 

市長・教育長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長・教育長 
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  ② 市民へのＰＲ方法をどのように考えるのか。 

  ③ 市民からの協力はどのようなものが考えられるか。 

  ④ 社会科をはじめとする小中学校教育での取組をどのように考えるか。 

  ⑤ 観光面が主と思われるが，他団体との広域連携は何が考えられるか。 

（２）「赤米風土記～祈りがつなぐ米の道，海の道～」は今後どのように取り組

まれるのか。 

 

 

 

 

市長 

５ １ 山 田 雅 徳 １ 市長の海外出張の成果につい

て 

 

 

 

 

２ ヘルプマークについて 

（１）インド訪問について 

  ① ＷＨＯ国際会議での本市取組発表の成果はどうか。 

  ② 他の訪問先での成果はどうか。 

（２）ベトナム訪問について 

  ① 訪問先での成果はどうか 

（３）市長が長期間不在の状態であることについてはどうか。 

（１）ヘルプマーク・ヘルプカードの認知と普及について 

  ① これまでの配布状況はどうか。 

  ② 配布対象者はどうか。 

  ③ 普及啓発活動はどうか。 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長・教育長 

６ ３ 三 上 周 治 １ 健康インセンティブ事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）事業の概要について 

① 事業の具体的な概要はどうか。 

② 開始して２カ月，どのような効果が上がっているのか。 

③ これからでも参加できないか。 

④ 現時点で改善点などはあるか。 

（２）実施に当たっての課題について 

① 暑さ対策についてはどうか。 

② 登録事業所の現状はどうか。 

（３）今後の取組について 

  ① 来年度も実施するのか。 

市長 

 

 

 

 

  市長 

 

 

  市長 
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２ 指定管理に係る施設の維持管

理について 

 

 

 

  ② 規模拡大は考えられないか。 

  ③ 地域ごとの独自コースの設定は考えられないか。 

（１） 建物や設備の計画的な保守，更新について 

① 基本的な考え方はどうか。 

② 主なものについての考え方はどうか。 

（２） 建設後 15年以上経過している建物について 

① どのくらいあるのか。また，その建物について，施設や設備の現状

をどのように把握しているのか。 

② 計画的な更新が長寿命化につながると考えられるが，計画はある 

のか。また，どの程度計画が実行されているのか。 

  ③ 現状を踏まえて，今後，計画的な更新についてどのように進めて 

いくのか。 

 

 

市長 

   

 

市長 

 

７ ６ 三 宅 啓 介 １ 桃太郎線のＬＲＴ化について 

 

 

（１）まちづくりへの影響について 

  ① 桃太郎線沿線はどのように発展するか。 

  ② 沿線以外には，どのような影響があるか。 

  ③ 都市計画課に専属部署を置くべきと考えるがどうか。 

（２）３者間の基本合意について 

  ① 新駅の設置箇所について，どう考えるか。 

  ② 料金設定が示されたが，最終決定はどういう手順で決まるのか。 

  ③ 総社－岡山間の所要時間は大幅に増えると考えるがどうか。快速電車

を提案すべきではないか。 

  ④ ランニングコストの岡山市との負担割合はどうなるのか。 

（３）今後の事業化への対応について 

  ① 事業化へのタイムスケジュールをどのように考えているのか。 

  ② 利用者増を見据えた，新たなフィーダー交通の必要性をどう考えるか。 

  ③ 将来の財政状況への影響をどう考えているか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 
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  ④ 岡山県の財政協力は必要だと考える。どう考えるか。 

  ⑤ 市民理解を広げるための説明会は最重要課題と考えるがどうか。その

際，メリット，デメリットを示して説明すべきだがどうか。 

８ 20 根 馬 和 子 １ 健全な子育てのできる「子育

て王国」として 

 

 

 

 

 

 

 

２ 観光行政について 

（１）平成 20 年から「子育て王国そうじゃ」をスローガンに掲げてきて，今ど

う評価するか。 

（２）本市の子どもの過去５年間の誕生状況はどのようになっているか。 

（３）保育所・幼稚園等の就園状況はどうか。 

（４）親が家庭で子育てをしている実態はどうか。 

（５）親子クラブ（15 カ所），子育てサロン（９カ所），幼児学級の実態はどう

なっているか。 

（６）親子が太陽を浴びてのびのびと遊べるサンロード吉備路の芝生スペース

を活用できないか。 

（１）地域の歴史・文化・伝統を語る「桃太郎伝説」の生まれたまち，おかや

ま～古代吉備の遺産が誘う鬼退治の物語～が岡山市・倉敷市・総社市・赤

磐市の合同での日本遺産の認定となった。今後の観光行政をどのように進

めていこうと考えるか。 

（２）鬼城山・鬼の釜・作山古墳・こうもり塚古墳・血吸川・桃・きびだんご

が認定された。今後観光客が増えることが予想されるが，対策はどのよう

に考えるか。 

（３）観光用の二次交通整備は，どこまで進んでいるか。 

（４）観光客数を平成 32年度までに 100 万人にしようとする計画の進捗状況 

はどうか。 

（５）鬼ノ城登山された観光客の多くが要望されている飲み物の自動販売機 

は，思いやりや健康面を踏まえてどのように検討されているか。 

（６）サンロード吉備路も含め，お土産店等の検討はどうか。 

市長 

 

市長 

教育長 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

９ ５ 萱 野 哲 也 １ 環境について 
（１）水銀廃棄物の適正処理について 

市長 
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２ 障がい者福祉について 

 

 

 

 

３ 市長の政治姿勢が庁内外に及

ぼす影響について 

  ① 各家庭や事業所から出る廃棄物は適正に処理されていると考えるか。 

  ② ＬＥＤが普及していく中で蛍光灯等の処理は減ってくると考えるが今

後の見通しはどうか。 

  ③ 市民から集めた蛍光灯や市役所をはじめとする公的施設から出た蛍光

灯の処理はどうしているのか。 

  ④ 水銀廃棄物の処理に関する法律をそのまま適用するのではなく，柔軟

に対応し効率的な回収方法を考えてはどうか。 

（１）障害者優先調達推進法について 

  ① これまでの実績，これからの目標をどのように考えているか。 

  ② 今後，調達していこうと検討しているものはあるか。 

  ③ 障害者優先調達推進法を職員，市内業者，市民に認識・周知していく

ためどうするのか。 

（１）２月定例市議会での市長の答弁について 

  ① 自らの発言について周囲に及ぼす影響をどう考えているのか。 

  ② 庁舎を適正に維持管理していくことが欠けているのではないか。 

（２）行政文書の取扱いについて 

  ① 市長のスタンスとしては開かれた行政が良いと思うのか，もしくは閉

ざされた行政が良いと思うのか。 

  ② 昨今，国で問題となっている行政文書の扱いについてどう感じている

のか。 

  ③ 答弁書を開示しないという市長の判断は時代と逆行していると思うが

どうか。 

（３）インドの出張について 

  ① ベトナムへの訪問の理由は何か。 

  ② 議会招集が例年に比べて遅くなり，他への影響をどのように考えてい

るか。 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 
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10 2 溝 手 宣 良 １ 市内小中学生の教育について 

 

 

２ 通学路について 

３ スポーツセンターについて 

 

４ 民生委員について 

５ 地域力再生予算について 

 

６ ＬＲＴについて 

 

（１）スマートフォン等の所有率と使用時間の実態はどうか。 

（２）睡眠不足が及ぼす影響と対応策はどうか。  

（３）部活動の時間短縮の状況と今後の見通しはどうか。 

（１）「ゾーン 30」に準ずるものの施工状況と進捗率はどうか。 

（１）開館（使用可能）時間についてはどうか。 

（２）グラウンド整備等施設の状態はどうか。 

（１）顕彰制度等の進捗状況はどうか。 

（１）現在の土木担当員要望件数と実施状況はどうか。 

（２）今後の見通しはどうか。 

（１）本市の描く未来像と課題はどうか。 

（２）岡山県との協力関係の現状と今後についてどうか。 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

11 ７ 岡 崎 亨 一 １ 中小企業支援に関する市長の

政治姿勢について 

 

 

 

 

２ 公共施設（学校含む）の安全

管理について 

 

 

 

３ 小中学校の衛生管理について 

（１）中小企業の設備投資促進のための課税免除方針転換について 

  ① ２月議会からの方針転換の理由はどうか。 

  ② 本市の中小企業庁の生産性向上特別措置法案等に係るアンケート調査

の回答に対する商工会議所，商工会の反応はどうか。 

  ③ 中小企業支援のための総社中小企業応援ハンドブックを作成してはど

うか。 

（１）大阪北部地震のブロック塀倒壊を受けて 

  ① 市内の公共施設（学校を含む）のブロック塀の状況はどうか。 

  ② ブロック塀も含めた公共施設の安全管理をどう考えているのか。 

  ③ 民間住宅のブロック塀の倒壊対策をどう考えているのか。 

  ④ 生徒の通学路と住民への危険箇所の周知方法はどうか。 

（１）トイレの衛生管理について 

  ① 小中学校のトイレでの専用スリッパの使用状況はどうか。 

  ② 専用スリッパを使用していない状況での衛生面をどう考えるか。 

  ③ トイレ専用スリッパの使用は学校ごとの判断なのか。 

市長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

教育長 

    


